
第3回モニターアンケート回答結果 

モニター：広報誌、ＨＰ、ＬＩＮＥから公募した20人 

正組合員10％、准組合員 5％、組合員でない85％（平均年齢47歳） 

回答率 80％ 

 

問１．じまん市や支店・購買など、どのくらいの頻度でＪＡを利用しますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

問２．野菜などの生鮮食品は、どこで買いますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問３．「静岡市産の農産物」のイメージは「    」。空白に当てはまると思うワードを、

ご自由にお答えください。 

・新鮮…4 

・安心…３ 

・お茶…３ 

・みかん…３ 

・美味しい…２ 

・種類豊富、多品目…２ 

・いちご、石垣いちご…２ 

・わさび 

・桃 

・ビワ 

・久能ねぎ  

・オレンジカラー 

・食べるとにっこり：) 

・安い 

・高い 

・どこで売っているかわからない 

 



問４．静岡市産の農産物ついて、該当するものに○をつけてください。 

 

１）他産地の「茶」と比較して、「静岡市産の茶」のイメージは 

 

 

 

 

 

 

 

 

２）他産地の「ミカン」と比較して、「静岡市産のミカン」のイメージは 

 

 

 

 

 

 

 

 

３）他産地の「イチゴ」と比較して、「静岡市産のイチゴ」のイメージは 

 

 

 

 

 



４）静岡市内にはその他にもたくさんの特産品があります。ご存じのものすべてにチェック

をつけてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問５．JAグループは令和２年より「私たちの『国』で『消』費する食べ物は、できるだけ

この『国』で生『産』する」という「国消国産（こくしょうこくさん）」をキーメッセージ

とした様々な取り組みを進めています。 

 

１）「国消国産」という言葉を知っていますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

２）「地産地消」という言葉を知っていますか？ 

 

 

 

 

 

 



問６．ＪＡについて、該当するものに○をつけてください 

 

１）ＪＡは「地域の農業」にとって必要な存在だと思いますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２）ＪＡは「自分の暮らし」にとって必要な存在だと思いますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

問７．ご意見をお聞かせください 

最後に、農家さんに応援メッセージ・伝えたいことなどをお書きください。 

 

・南部じまん市を週一で利用しています、小口でも美味しい農産物を出荷してもらえて深く

感謝します。値上げは辛いのですが適正な価格転嫁をして農業を続けて下さい。 

・いつも美味しい野菜や果物をありがとうございます。 

・既存ルートは物流業者が儲かる仕組みになっています。個をやめて団体を作ってグロスを

大きくして独自のルートを作るしかしか生きる道はないと考えています。 

・新鮮で美味しい野菜をありがとうございます。私は趣味の畑ですが 2 年育てています。

栽培していくのは大変ですがこれからも身体に気をつけて美味しい野菜をお願いします。 

本当にありがとうございます。 



・気候や気温が昔とは違って暑すぎるなどで農作物の生産もかなり大変になってきている

と思います。色々と試行錯誤しながら努力してくださってありがとうございます。私達は

美味しくいただく事ができています。子供達の健康も守ってくださり感謝いたします！ 

・色々な物の値段が高くなり、みんな大変だと思いますが、農業は素晴らしい職業だと思う

ので続けていって欲しいです。 

・天候などにも負けずに、美味しい農作物を作ってください！ 

・農家です。自分の家族の為、自分の作った農産物で幸せな気持ちになってくれる消費者の

為に頑張っていちご作りします。 

・物価高など厳しい環境が続きご苦労も多いと思います。頑張ってください。応援していま

す。 

・美味しい作物ありがとうございます。 

・何かとコストがかかり農業を行うのも大変な時代になってしまったと思いますが、これか

らも美味しい農作物の生産をよろしくお願いします。地元で作られる野菜や果物は美味

しく感じますので、消費者としてこれからも静岡産の農産物を積極的に求めて行きたい

と思います。 

・私にはとても出来ないお仕事を生業にしていらっしゃる皆様を応援しています。頑張って

ください。 

・様々な値上げ、天候不順等大変な中、美味しい農作物を作り続けてくださってありがとう

ございます。小さい子供達にも安心して食べさせられる国産のできれば地元の食材をこ

れからも手に取りたいと思います。 

・企画外ものを安く、店頭でも積極的に販売して貰えたら家計もお腹も助かります…ネット

での購入でもいいです。市民にわかりやすく発信して貰えたら嬉しいです。ワンポイント

アドバイス、豆知識、畑作業中のエピソードなど知りたいですね。 

・いつもありがとう。 

・物価がどんどん値上がってる今の時代に、直売所の需要はすごくあると思います！スーパ

ーと変わらない値段なら新鮮な野菜を食べたい方がいっぱいいますので、農業は自然相

手の大変なお仕事ですが、頑張ってください！応援してます！ 

 

 

 

 


